

PRESENTACIÓN ABIERTA

Presidencia de la Federación de Remo de la Región de Murcia

Los Alcázares, a 12 de septiembre de 2024

Estimados Clubes y afiliados, Organismos y entidades,

Tras la finalización del natural proceso electoral a finales de julio en el seno de nuestra federación, y los trámites burocráticos recién finalizados de nombramientos y cambios y altas en los registros y entidades correspondientes, quería dirigiros esta misiva de presentación poniéndome al servicio de todos vosotros en representación de la federación que tengo el honor de presidir.

Son muchos los retos que tenemos por delante para la promoción y mejor presencia del remo en todos los rincones de nuestra querida Región de Murcia, para lo que cuento con todos vosotros y que sintáis que la federación es vuestra casa.

Agradecer también a la anterior directiva su aportación en el período anterior, de la que algunos de sus miembros continuarán en este nuevo proyecto.

Sin otro particular, me tenéis a vuestra entera disposición para remar juntos hacia nuevos puertos y objetivos que consoliden y potencien el remo murciano.

Fdo. Juan José Tárraga Sánchez Presidente FRRM